

## **Erfolgreiche Genfer Weine im Burgund**

Die Genfer Weine haben am Chardonnay-Wettbewerb, der vom 12. bis 15. März im Château de Ravatys (Burgund) durchgeführt wurde, einen wahren Silberschatz gehoben. Die Domänen und Kellereien des Kantons wurden mit nicht weniger als acht Silbermedaillen ausgezeichnet. Die Domänen Les Hutins von Champvigny und Du Centaure, Clos de Céliney, La Gara, Les Perrières sowie der « Baccarat » und der « Trésor » der Cave de Genève wurden alle mit Silber ausgezeichnet.

Sämtliche Resultate auf [www.chardonnay-du-monde.com](http://www.chardonnay-du-monde.com)